

**Betreff:**

Ortseingangstafel am neuen Kreisel Langeseegewann L3028 (FDP)

**Antragstext:**

Auf dem neuen Verkehrskreisel Langeseegewann auf der L3028 sollte in der Mitte der Verkehrsinsel eine große Ortseingangstafel errichtet werden, analog der schon vorhandenen Begrüßungsschildern.

**Begründung:**

Der neue Verkehrskreisel zum Lage Seegewann wäre der richtige Ort um dort eine Ortseingangstafel zu errichten, es wäre für den Besucher ein schönes Willkommen und könnte von den Vereinen genutzt werden für Ankündigungen und Informationen.

Auf Grund der Größe des Kreisels wäre aus meiner Sicht die schon vorhandene Tafel zu klein und würde sehr verloren aussehen. Die gesamte Fläche könne auch etwas repräsentativ aufgewertet werden durch eine Bepflanzung in Verbindung mit der neuen Tafel.

Folgende Dinge wären zu klären.

1. Einholen einer Genehmigung.
2. Gestalterischer Entwurf der Tafel in Cortenstahl.
3. Ermittlung der Kosten
4. Klärung der Übernahme der Kosten durch Verfügungsmittel des Ortsbeirats.
5. Versicherung.
6. Auftragsvergabe an die Firma Sauter.

Wiesbaden, 24.04.2023